

# Neue Welt

## #Solarpunktober

Von Alaiya

### 9. Architektur

Der Wald hatte die Stadt zurückerobert. Es war schnell gegangen, aber Menschen waren erstaunlich anpassungsfähig. So lebten sie nun zwischen den Bäumen - oder in einigen Fällen auch in ihnen.

Elias sah auf seine neuste Skizze. Er war zufrieden. Das Gebäude würde sich um einen der Baumriesen schlängeln, die in Mitten der Stadt in die Höhe geschossen waren.

Auch die Architektur hatte sich den neuen Umständen angepasst. Immerhin nahmen es diese Bäume nicht einfach hin gefällt zu werden.

Doch auch die Architektur war anpassungsfähig. Davon abgesehen boten die Baumriesen wundervolle Gebäudekerne, die auch vor dem Einsturz schützten. Ein Win-Win, sozusagen.